

# Bourdais : "Je vais appeler Williams"

Le champion 2004 de ChampCar, le Français Sébastien Bourdais, a confié dimanche que ce premier titre professionnel acquis avec panache était "le plus beau jour" de sa vie, mais que la fin de la course avait été nerveusement difficile. Et qu'un coup de fil à Franck Williams s'imposait maintenant...

SEBASTIEN BOURDAIS, 8e pole-position de la saison, septième victoire (sur 14), course dominée de bout en bout, le titre 2004 de ChampCar, week-end de rêve à Mexico?

S.B.: Je suis heureux, c'est un sentiment fabuleux, le plus beau jour de ma vie. Gagner un titre chez les professionnels, quel bonheur. Mais je suis content que la course soit terminée. Les dix derniers tours ont été les pires de ma carrière. J'étais pris dans le trafic et j'avais peur d'un accrochage. Tout au long de la course, je voyais la fin du monde... L'article intégral en lien

Source :Eurosport

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 9 novembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/4954-bourdais-039039je-vais-appeler-william039.html>